



Pj Bupati Tinjau Lokasi Kantor

■ Cek Kesiapan Pembentukan Kumpai Raya

KUBU RAYA, TRIBUN - Pj Bupati Kubu Raya Syarif Kamaruzaman meninjau kesiapan pembentukan Kecamatan Kumpai Raya di Desa Sungai Ambangah, Kecamatan Sungai Raya, Sabtu (14/9). Kumpai Raya merupakan pemekaran dari Kecamatan Sungai Raya, Kabupaten Kubu Raya. Peninjauan dilakukan Kamaruzaman bersama Tim Pemekaran dan Camat Sungai Raya.

"Karena berdasarkan Peraturan Daerah Tanggal 14 Februari 2023 (mengenai pemekaran) ini sudah dikeluarkan dan diundangkan," kata Kamaruzaman usai peninjauan.

Kamaruzaman menuturkan peninjauan merupakan bagian dari persiapan yang dilakukan pihaknya untuk menyambut kode wilayah kecamatan yang Kan dikeluarkan oleh Menteri Dalam Negeri.

"Kami dari jajaran pemerintah kabupaten terus melakukan persiapan-persiapan supaya pada waktunya akan operasional Kecamatan Kumpai Raya ini setelah mendapatkan kode wilayah dari Kementerian Dalam Negeri," ujarnya.

Sebelumnya terkait realisasi Kumpai Raya, Pemkab Kubu Raya saat ini masih menunggu arahan selanjutnya dari Menteri Dalam Negeri dalam hal usulan kode wilayah. Namun untuk hal aturan Kumpai Raya sudah



Kami dari jajaran pemerintah kabupaten terus melakukan persiapan-persiapan supaya pada waktunya akan operasional Kecamatan Kumpai Raya ini setelah mendapatkan kode wilayah dari Kementerian Dalam Negeri

Syarif Kamaruzaman
Pj Bupati Kubu Raya

selesai.

Hal ini disampaikan langsung oleh Pj Bupati Kubu Raya Syarif Kamaruzaman memimpin rapat pemekaran Kecamatan Kumpai Raya di Kecamatan Sungai Raya di Ruang Pamong Praja I Kantor Bupati Kubu Raya pada Rabu (11/9).

Terkait Kumpai Raya, Pj Bupati Sy Kamaruzaman menuturkan secara aturan telah beres. Namun ada kendala terkait dengan kode wilayah yang masih diusulkan kepada Menteri Dalam Negeri.

"Mulai hari ini kita petakan untuk adanya proses percepatan. Karena kendalanya adalah terkait adanya Pilkada. Tapi insyaallah dalam waktu dekat kita lakukan persiapan untuk menunjuk personel yang akan bertugas di Kecamatan Kumpai Raya guna memberikan pelayanan kepada masyarakat," katanya.

Karena itu, Pj Bupati Kubu Raya meminta dukungan dari kepala desa se-Kecamatan Sungai Raya yang tergabung dengan Kecamatan Kumpai Raya.

"Dan tentu semua yang kita lakukan ini untuk memberikan kepastian hukum dan pelayanan kepada masyarakat," ujarnya.

Dikatakannya lagi terkait adanya pemekaran kecamatan, dilakukan untuk mendekati rentang kendali pelayanan kepada masyarakat. Sehingga pembentukan Kumpai Raya menjadi solusi bagi hal itu. Kecamatan Kumpai Raya, lanjutnya, merupakan kecamatan pemekaran dari Kecamatan Sungai Raya.

"Kumpai Raya ini jaraknya berada di seberang ujung Desa Kapur sampai ke Gunung Tamang. Sekitar sebelas desa yang di bawah Kumpai Raya. Wilayah tersebut sangat membutuhkan pembangunan khususnya untuk melayani masyarakat yang ada di sana sampai menjadi wilayah kecamatan yang definitif," jelasnya. **(hdi)**